

Delme Report 15.12.2010

DER KOMMENTAR

Klare Signale

VON ROBERT LÜRSSEN



In seltener Einträchtigkeit hat der Delmenhorster Stadtrat in dieser Woche die Ausweisung eines Naturschutzgebietes im Bereich Schwarze Brake/Sandhauser Brake beschlossen. Vordergründiges Ziel ist es, das Vorkommen seltener Fledermausarten zu schützen. Im Hintergrund spielt natürlich die B212neu eine Rolle. Ohne die Bedrohung durch die unselige Südtrassenplanung wären wohl nur wenige Politiker auf die Idee gekommen, sich für die Bestände der nützlichen Flatterviecher zu interessieren und das Projekt trotz rechtlicher Bedenken der Verwaltung entschlossen durchzuziehen.

Wie der Kampf gegen die Südtrasse am Ende ausgehen wird, steht in den Sternen. Genauso die Frage, ob die Ausweisung der Schutzzone am Ende ein zentraler Faktor sein könnte. Vermutlich eher nicht. Wichtig sind momentan die klaren Signale, welche die Delmenhorster Politik damit sendet: Schützenswerte Flora und Fauna gibt es nicht nur auf bremischer Seite der Landesgrenze. Der Schutz der Stadt ist uns so wichtig, dass wir bereit sind, dafür Geld in die Hand zu nehmen. Ganz wichtig: Wir sind uns einig.